

La Alianza Global del Ombudsperson Local (AGOL) alerta sobre grave crisis humanitaria y de derechos humanos en Colombia

La Alianza Global del Ombudsperson Local (AGOL), reunida en el marco del IV Congreso de AGOL y el III Congreso Internacional para Todas las Mediaciones en Angers - Francia, expresa su profunda preocupación por la escalada de violencia y la grave crisis humanitaria que afecta a Colombia.

Condenamos enérgicamente los recientes desplazamientos masivos causados por enfrentamientos entre grupos armados no estatales y organizaciones criminales en Colombia. Hacemos un llamado humanitario urgente al cese inmediato de la violencia contra la población civil en todas las regiones afectadas.

Instamos a la comunidad internacional, a las organizaciones humanitarias y al gobierno colombiano a aunar esfuerzos para garantizar la protección y el acceso a la educación de niñas, niños y adolescentes, la protección a las poblaciones étnicas y vulnerables, y prevenir la explotación y el abuso sexual, así como otras graves violaciones de derechos humanos en el contexto del conflicto armado.

AGOL se solidariza con los Personeros en Colombia, quienes enfrentan graves riesgos en su labor como defensores de derechos humanos. Expresamos nuestra profunda preocupación por la violencia y el abandono que sufren al exigir justicia y garantías para su trabajo en defensa de la democracia.

Hacemos un llamado a la comunidad internacional y a las instancias de derechos humanos para que observen de cerca la situación en Colombia, tomen medidas urgentes para respaldar a los Personeros y fortalecer la democracia y se motiven las acciones para que se respeten los derechos humanos y se proteja a la población civil.

AGOL reafirma su compromiso con la defensa de los derechos humanos, el fortalecimiento de las instituciones democráticas y el apoyo a los Ombudspersons Locales en todo el mundo.

París, Francia, 11 de marzo de 2025.